



++ Rettungsdienst SVAR mit neuem Stützpunkt in Hundwil ++ Neuer Stützpunkt Hundwil – Tag der offenen Tür am 13. April ++ Mehr als Hernien in Herisau – Oberärztin in Australien im fellowship ++ Veranstaltungsreihe «Psyche im Fokus» – Nächster Anlass am 28. Mai ++ Psychiatrisches Zentrum AR: Spatenstich Besucher- und Therapiezentrum ++ Psychiatrisches Zentrum AR – Tag der offenen Tür am 1. Juni ++

Rettungsdienst SVAR mit neuem Stützpunkt in Hundwil



Der Rettungsdienst SVAR stellt während 24 Stunden und sieben Tage in der Woche die medizinische Notfallversorgung im Kanton Appenzell Ausserrhoden sicher. Dazu betreibt der Rettungsdienst im Vorderland, im Mittelland und im Hinterland je einen Stützpunkt. Der Stützpunkt im Hinterland befindet sich seit dem 6. März 2024 in Hundwil.

Hundwil erweist sich aus mehreren Gründen als optimalen Standort. Dank der zentralen Lage im Appenzeller Hinterland ist eine effiziente Erreichbarkeit für einen Grossteil der Bevölkerung gewährleistet. Durch die strategische Platzierung entlang einer der verkehrsreichsten Strassen ist es möglich, einen breiten Personenkreis in kürzester Zeit zu erreichen. Insbesondere die entlegenen Orte im Hinterland können nun schneller von Hundwil aus erreicht werden als zuvor von Herisau.

Weitere Informationen:

Rettungsdienst Spitalverbund Appenzell Ausserrhoden mit neuem Stützpunkt in Hundwil – Spitalverbund AR

Neuer Stützpunkt Hundwil – Tag der offenen Tür am 13. April



Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, am 13. April 2024 an einem Tag der offenen Tür den neuen Stützpunkt des Rettungsdienstes kennenzulernen. Gemeinsam mit der Feuerwehr Hundwil und der Kantonspolizei AR bietet der Rettungsdienst an diesem Tag Einblicke in die neue Station sowie ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm an. Es verspricht, ein ereignisreicher Tag zu werden, der sowohl informative Einblicke als auch unterhaltsame Momente für die ganze Familie bereithält.

Weitere Informationen:

Tag der offenen Tür – Stützpunkt Hundwil, Rettungsdienst SVAR – Spitalverbund AR

Mehr als Hernien in Herisau – Oberärztin in Australien im fellowship

Juli Medina, Oberärztin in der Chirurgie Herisau, ist vergangene Woche nach Australien zu einem Fellowship gereist.

Nach Teilnahme unserer Oberärztinnen an den SWISS HERNIA DAYS 2023 in Basel konnte nun Juli Medina ihr International FELLOWSHIP in Australien bei Herrn Dr. Balasubramaniam Ramana absolvieren. Nach wertvollen Weiterbildungen in Basel im Oktober 2023 mit Networking Event darf sich Juli Medina nun ein Bild der Hernienchirurgie in Australien vor Ort machen.

Über ihren Erlebnisbericht werden wir in einem der folgenden Newsletter-Ausgabe berichten.



Veranstaltungsreihe «Psyche im Fokus» – Nächster Anlass am 28. Mai



Regelmässig finden im Psychiatrischen Zentrum AR themenspezifische Abende («Psyche im Fokus») statt. Die Treffen werden von Fachpersonen, Betroffenen und Angehörigen gemeinsam geplant und durchgeführt. Es besteht die Möglichkeit des gegenseitigen Austauschs. Die Veranstaltung richtet sich an Angehörige, Betroffene, Fachpersonen und alle weiteren interessierten Personen. Am 28. Mai 2024 steht das Thema «Schlafstörungen – Was heisst es, wenn die Nacht keine Ruhe bringt?» im Fokus. Wir freuen uns auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher.

Weitere Informationen:

Psyche im Fokus: «Schlafstörungen – Was heisst es, wenn die Nacht keine Ruhe bringt?» – Spitalverbund AR

Psychiatrisches Zentrum AR: Spatenstich für das Besucher- und Therapiezentrum



Mit Gästen aus Politik, Verwaltung und den am Projekt beteiligten Organisationen feierten wir am 22. Februar im Rahmen des symbolischen Spatenstichs den Baubeginn des Besucher- und Therapiezentrums (BTZ) im Psychiatrischen Zentrum AR. Das BTZ wird als zentraler Ankunftsort für sämtliche Anspruchsgruppen, welche das Psychiatrische Zentrum AR aufsuchen fungieren. Damit wird das Gebäude zum «Gesicht» des Psychiatrischen Zentrums gegen aussen und repräsentiert das moderne psychiatrische und psychotherapeutische Angebot. Die Fertigstellung des Gebäudes ist für Frühling 2025 geplant.

Weitere Informationen:

Besucher- und Therapiezentrum – Spitalverbund AR

Psychiatrisches Zentrum AR – Tag der offenen Tür am 1. Juni



Unter dem Motto «Psychiatrie erleben» findet am 1. Juni im Psychiatrischen Zentrum AR ein Tag der offenen Tür statt. Die Besucherinnen und Besucher dürfen sich auf Angebote wie Stationsbesichtigungen und Rundgänge, Einblicke in die klinische Arbeit, diverse Aktivitäten für Kinder, verschiedene Vorträge und auch ein vielseitiges kulinarisches Angebote freuen.

Detaillierte Informationen zum Programm erhalten Sie in den kommenden Newsletter-Ausgaben.

Spitalverbund Appenzell Ausserrhoden
Krombach 3
9100 Herisau

T 071 353 84 06
kommunikation@svar.ch



Webansicht

Newsletter empfehlen

Abmelden